

多久翁さんもお祝いに!

笑顔がいっぱい!

成人おめでとうございます!

令和4年

多久市成人式



大人への一歩

新しい門出を祝う

1月3日(月)、快晴に恵まれたなか「人生の節目」を迎えた新成人を祝う令和4年多久市成人式を中央公民館で開催しました。

令和4年の多久市新成人は、平成13年4月2日から平成14年4月1日までに生まれた1998人。会場では、検温、間隔を空けた座席確保などの感染対策を徹底したうえで、晴れやかに着飾った新成人たちが旧友との再会を喜び合う姿が見られました。

式典では、市長の式辞や来賓の祝辞に続き、新成人3人が決意や感謝の言葉を述べました。式典後には、成人式実行委員会が作成したメモリアルDVDを上映。懐かしい映像や恩師からのお祝いメッセージに会場は和やかな雰囲気になりました。

一生に一度の成人式。感謝と希望を胸に、新成人は輝かしい未来への第一歩を踏み出しました。

市長の式辞

みなさん、成人おめでとうございます。本成人式は実行委員会を中心に開催されました。委員のみなさんには心より御礼を申し上げます。

こうして同窓生と集うことができた喜びは、コロナ禍だからこそ、より貴重さを深く感じていることと思います。

人生100年時代に生きていく今、デジタルとSDGsをしつかりと意識して歩んでください。論語から『知・仁・勇』の言葉を贈ります。人を知り、慈しみの心を忘れず、簡単な道を選ばず、勇気をもって自分の信じた道を進んでください。ふるさと多久で得た学びや経験を活かし、これからの活躍を期待しています。



よこ お とし ひ こ
多久市長 横尾 俊彦